

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. Dezember 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 14. Dezember 2023

Betreff: Sicherstellung von Heizungs- beziehungsweise Klimaanlage in den Fahrzeugen der
Holding Graz
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Im Rahmen mehrerer Gespräche mit Betroffenen wurde uns mitgeteilt, dass diverse Fahrzeuge der Holding Graz im Sommer nicht ausreichend beziehungsweise gar nicht gekühlt und im Winter andererseits nicht geheizt werden.

Bereits in der Gemeinderatssitzung am 6. Juli 2023 brachte ich eine Anfrage an die Bürgermeisterin ein, in der ich die Beseitigung sämtlicher Mängel gefordert habe (mangelnde bzw. nicht vorhandene Klimaanlage, defekte Fensterheber). Bis dato habe ich leider keine Antwort erhalten.

Da nun allerdings langsam aber sicher auch in Graz der Winter eingeekehrt ist, gibt es hier dringenden Handlungsbedarf, denn leider lassen auch die Heizungen in vielen Fahrzeugen zu wünschen übrig. Mitarbeiter berichten uns, dass sie im Sommer in 50 Grad heißen Fahrzeugen arbeiten müssen, im Winter müssen sie sich dann mit Minusgraden „herumschlagen“.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen sich erneut bei den zuständigen Stellen in der Holding Graz dafür einsetzen, dass sämtliche Fahrzeuge der Holding Graz eine funktionierende Klima- und Heizungsanlage besitzen sowie andere Mängel beseitigt werden.